



Entrevista

Xavier González Zirión (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JESÚS MARTÍN MENDOZA).- “Es un presupuesto pésimo, plagado de caprichos del Presidente de la República. Casi toda la inversión física se va al Tren Maya y a la refinería de Dos Bocas. Tiene un endeudamiento histórico. Ya no les alcanzó el dinero, porque ya se gastaron todo. Los fondos y todas las reservas que dejó el gobierno anterior, que se ahorraron durante décadas, se lo acabaron. Ahora lo que sigue para ellos, es cumplir los caprichos del Presidente, seguir endeudado a México de una manera que nunca hemos visto en la historia de este país”.

https://drive.google.com/file/d/1E98irganF4wuDvsfqDI_Kobj6mbxU3Z-/view